

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 06 de enero de 2016.

### LLEGAN REYES MAGOS A MÁS DE 13 MIL NIÑOS EN ECATEPEC

\*El gobierno local entregó durante cinco miles de juguetes y 800 roscas en la localidad

Como cada año Yadira Acevedo despertó sin la ilusión de encontrar un regalo, a pesar de buscar en su casa, los juguetes no estaban en ninguna parte. Sin embargo, recordó que había leído que en el Aeroparque Bicentenario, ubicado en la colonia Hank González, estarían los Reyes Magos, que traídos por el Gobierno de Ecatepec, llenaron de alegría a más de 5 mil niños y niñas que recibieron su obsequio por este día.

Acompañada sólo de ilusiones, la pequeña Yadira, de 9 años, tomó su abrigo desgastado y salió en busca de un poco de felicidad que ahora cada año desde que falleció su padre. Su madre ya había salido a trabajar.

Al llegar al parque, su rostro se iluminó al escuchar la música y la risa de los miles de niños que desde temprano llegaron al parque. Atraída por el escenario bailó al ritmo de la música y se integró a las actividades que ofreció el gobierno local como manualidades, espectáculo de aves, show del Científico Chiflado, pintacaritas, payasos, pintura y paseo a caballo, entre otros.

Su alegría creció cuando Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, la invitó junto con otros niños, a cortar la tradicional Rosca de Reyes que disfrutó en compañía de los vecinos que asistieron al evento.

El alcalde dio a conocer que este Festival es parte de los ocho eventos que se realizaron durante cinco días en colonias como Ciudad Cuauhtémoc, Ejidos de San Cristóbal, La Esperanza, Jardines de San Gabriel y La Urbana Ixhuatepec, entre otras, con la finalidad de brindar alegría y recreación a los niños de Ecatepec.

“No sólo traemos actividades recreativas para los pequeños, ofrecemos servicios de salud, corte de cabello, actividades ocupacionales y hemos otorgado más de 13 mil juguetes y 800 Roscas durante estas jornadas que hemos llevado a cabo desde hace una semana”, informó el edil.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Geografía, Estadística e Informática (INEGI), en Ecatepec hay más de 500 mil niños de cero a 14 años, por lo que es prioridad para la administración municipal gestionar políticas públicas que brinden una mejor calidad de vida a este sector de la población.

